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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES   

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, só me inscrevi aqui também pra falar desse grande problema que o mundo 

todo vem enfrentando que é a pandemia do Corona Vírus do COVID-19 em que mudou 

drasticamente o cotidiano das pessoas e não é diferente no nosso município não é diferente no 

Brasil e o que é interessante é que a males que também tem as suas partes importantes ou seja 

nesse período de quarentena em que foi submetida toda a nossa população é o momento 

oportuno pra que as famílias possam estar se reunindo com mais frequência, conversando 

muito mais algo que no frenético mundo da economia capitalista em que nós estamos vivendo 

atualmente era humanamente impossível quando os pais e as mães saíam para trabalhar muitas 

vezes os seus filhos só os viam em algumas horas do dia e as vezes principalmente no período 

noturno e à altas horas da noite já, então esse é o ponto, é o aspecto positivo para a sociedade 

e para as famílias brasileiras mais o que a gente está verificando é o acirramento dos 

problemas que vem se acumulando e aumentando os casos em diversos estados da federação é 

muito preocupante a gente espera de fato que a gente consiga, a gente enquanto sociedade 

brasileira consiga de fato através das autoridades do ministério da saúde consigam fazer esse 

achatamento da curva e que as quantidades de óbitos sejam diminuída o quanto antes possível 

por que já vem trazendo preocupação muito grande em diversos estados como por exemplo o 

estado do Amazonas que os leitos já estão quase que cem por cento ocupados isso é de fato 

muito preocupante por que apartir do momento que se instalar cem por cento da capacidade do 

sistema de saúde aí é que vai vim o grandes problemas por que não terá mais espaço e nem 

local para colocar os próximos, as próximas pessoas acometidas por essa pandemia a gente 

espera que de fato isso não venha acontecer gostaria aqui só de acentuar também (aparte 

nobre colega, pedido do Vereador Ueliton Machado da Silva), pois não; 

— Vereador Ueliton Machado da Silva: Desde já agradecer aqui aparte cedido parabenizar 

aqui pelo assunto que o senhor puxa à essa casa e dizer que apenas com criatividade e com boa 

vontade é que a gente consegue ir resolvendo parte dessas dificuldades no caso que nós nos 

encontramos, o que eu acho interessante vereador é que eu vejo os comércios se adequando 

atendendo alguns clientes via WhatsApp eu vejo o estado ele tentando se aprimorar atendendo 

enfim as suas, tanto os alunos enfim quanto os clientes de forma geral do estado também se 

adequando, atendendo aí pela internet isso eu acho bastante interessante através via aí  

WhatsApp, rede sociais enfim, por que se não for com criatividade a gente realmente não 

consegue fazer o achatamento da curva e quanto mais pessoas no caso andando nas ruas enfim 

e tendo acesso mais dificuldades nós temos parabéns aí mais uma vez por ter puxado esse 

assunto. 

— Vereador Sinval Ribeiro Alves: Isso e só lembrando também nobre colega obrigado pela a 

sua parte que de fato só veio a contribuir com a nossa falação é que de fato a gente observa e 

diversos sociólogos e cientistas políticos já vislumbram a sociedade diferenciada e mudada 

após o período de pandemia ou seja não sairemos com os mesmos costumes, com os mesmos 

afazeres que tínhamos antes da pandemia com certeza isso vai mudar e muito, quando você fala 

da questão das aulas de fato isso é já praticamente uma realidade ou seja o estado já está 

praticamente consolidado o sistema de aulas online para a grande maioria dos nossos alunos, o 

município essa semana já deve iniciar as suas atividades com atividades online e para aqueles 

alunos que não tem oportunidade e nem acesso a internet serão providenciada atividades 

pedagógicas para que eles possam continuar seus estudos não, não podemos dizer normalmente 

mais dentro daquilo que é possível então de fato assim tanto o estado como município já estão 

procurando equacionar esse problema da educação do ensino deste ano para que os nossos 

alunos não venham ser prejudicados no seu ano letivo isso é muito importante, como é algo 

novo com certeza há uma dificuldade tanto parte dos profissionais da educação, nossos 

professores e professoras como também por parte dos nossos alunados tá, mais isso são coisas 

que vão se adequando ao longo do percurso e eu tenho certeza absoluta que ao final desse 

período de preocupações, de problema de saúde nós teremos uma outra sociedade a educação 

vai estar se adequando em novo mecanismo de ensino isso tudo vem a contribuir para a 

melhoria da qualidade do ensino do nosso país e também do nosso município muito obrigado 

senhor presidente. 
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